

# el Latino Semanal

## Unos 1,000 niños migrantes recién llegados a Nueva York han dejado la escuela

**Clasificados SOLO \$9.95**  
Por 2 semanas

Unos 1,000 niños inmigrantes (1 de 6) de los 7,600 que viven en refugios para familias recién llegadas a Nueva York han salido del sistema de escuelas públicas de la ciudad este semestre escolar, según trascendió este martes en una audiencia de la legislatura municipal.

Asimismo, 830 niños fueron transferidos a otra escuela por su familia, otros 2,300 cambiaron de refugio pero permanecieron en su escuela original y 3,100 se quedaron en el mismo refugio y centro educativo en los que se inscribieron al principio, indicó Molly Schaeffer, jefa de la Oficina de Operaciones para Solicitantes de Asilo de la ciudad.

Schaeffer dio los detalles durante la audiencia conjunta de los comités de Bienestar General e Inmigración del Concejo (legislatura municipal) para debatir la política de limitar a 30 y 60 días la estadía de inmigrantes en refugios pagados por la ciudad.

En albergues para familias con niños, 13,576 familias -un total de 20,001 adultos y 18,350 niños- habían recibido la notificación de que debían dejar el refugio en 60 días, según datos del pasado octubre.

La audiencia, en la que los concejales reiteraron sus críticas al alcalde Eric Adams por esta política que consideran "inhumana e ineficaz", se llevó a cabo un día después de que Adams anunciara que las familias con niños que asisten al jardín de infantes y hasta el sexto grado pueden permanecer más tiempo en el refugio aunque hayan recibido un segundo aviso.

Schaeffer defendió las medidas impuestas por la Administración de Adams el año pasado al señalar que se pusieron en marcha como una política provisional para garantizar que se diera vivienda a los últimos migrantes que llegaban a Nueva York, en un



### a política de refugios de Nueva York bajo escrutinio por no garantizar educación y estabilidad a niños migrantes.

momento en que más de 4,000 personas entraban por semana en la ciudad.

En 2022, la ciudad comenzó a recibir autobuses con inmigrantes que en principio fueron enviados por el gobernador republicano de Texas, Greg Abbott, en protesta por la política en la frontera del presidente demócrata Joe Biden a los que luego se sumaron otros que llegaron por su cuenta desde diversos estados.

En dos años, la ciudad recibió unos 223,000 inmigrantes -muchos de ellos

familias con niños- que proceden de Venezuela, Ecuador, Colombia, Guinea, Senegal, Perú, Mauritania, Honduras, Haití y Rusia, según datos de la ciudad.

Desde que comenzó la crisis de migrantes, las familias con niños han sido la población más grande de migrantes en Nueva York, representando el 93.2 % de los inmigrantes que han llegado a la ciudad, hasta el pasado 3 de noviembre de 2024.

De acuerdo con datos de la Alcaldía, hay aproxima-

### ¿CÓMO SE FORMA UN HURACÁN?

Los huracanes, también llamados "tifones" o "ciclones" son las tormentas más grandes y violentas de la Tierra, que aparecen sobre el agua cálida de los océanos. Conoce cómo se forman y el daño que producen.

- En las regiones cercanas al Ecuador, los océanos son cálidos y el aire caliente se eleva desde la superficie.
- Cuando el aire sube, crea una baja presión sobre la superficie del océano, que atrae más aire caliente, que se vuelve a elevar.
- Mientras más aire caliente asciende, el aire circundante gira para ocupar su lugar.
- El aire cálido y húmedo que se eleva, se enfría y forma nubes.
- El sistema de nubes gira y crece. Se alimenta del calor del océano y el agua que se evapora de la superficie, formando un "ciclón tropical".
- La velocidad aumenta cuando el aire pasa por el centro de baja presión (el ojo del huracán).

**INTENSIDAD DE LOS CICLONES**  
Se miden por la velocidad de los vientos

<b>DEPRESIÓN TROPICAL</b> Vientos de 62 km/h Lluvias ligeras, sólo encharcamientos.	<b>TORRENTA TROPICAL</b> Vientos de 63 a 118 km/h Lluvias intensas, caída de hojas de árboles e inundaciones menores	<b>HURACÁN</b> Vientos de 119 km/h o superior Se divide en 5 categorías (Escala Saffir Simpson)
---	--	---

**ESCALA SAFFIR SIMPSON**

<b>Categoría I</b> 119 - 153 Km/h Daños en árboles y anuncios, inundaciones en zonas pequeñas.	<b>Categoría II</b> 154 - 177 Km/h Destrucción parcial de techos, puertas y ventanas. Carreteras y caminos costeros inundados.	<b>Categoría III</b> 178 - 209 Km/h Anuncios calidos. Daños en techos y puertas. Grandes inundaciones en las costas.	<b>Categoría IV</b> 210 - 249 Km/h Árboles y anuncios arrancados. Graves daños en techos y paredes. Inundaciones graves en 10 km.	<b>Categoría V</b> 250 Km/h o más Árboles arrancados de raíz. Casas y edificios colapsados. Destrucción de autos. Inundaciones extremas de hasta más de 3m de altura.
--	--	--	---	---

Fuentes: nasa.gov, Servicio Meteorológico Nacional (SMN) Investigación y edición: Mónica J. Fuentes Pacheco. Diseño y Arte Digital: Alberto Nava Consultoría.



Cientos de empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados»  
**Página 9**

damente 59,000 recién llegados bajo el cuidado de la ciudad, una merma desde el pasado enero cuando la cifra era de casi 70,000 que vivían en refugios.



## CIUDAD DE PALM BEACH Oficina del Secretario Municipal

### AVISO A LOS VOTANTES CALIFICADOS DE LA CIUDAD DE PALM BEACH

Por la presente se les notifica que se llevará a cabo una asamblea de los votantes calificados de la Ciudad de Palm Beach, Florida, en el Ayuntamiento, en la Sala del Consejo, a las 3: 30 p.m. del martes 3 de diciembre de 2024, con el propósito de nominar a un alcalde y dos miembros del consejo, quienes serán votados en las elecciones generales que se realizarán en la Ciudad el segundo martes de marzo (11 de marzo de 2025), después de la publicación de este aviso.

Todos los votantes calificados de la Ciudad de Palm Beach tienen derecho a estar presentes y a nominar candidatos. Para que una nominación sea efectiva, debe ser secundada, y todas las nominaciones y segundas deben ser realizadas únicamente por votantes calificados de la Ciudad.

Los nominados deben recibir las firmas de un mínimo de 25 votantes registrados de la Ciudad y presentar toda la documentación electoral completa al Secretario Municipal antes del final del período de calificación. El período de calificación de 2025 concluye a las 5:00 p.m. del miércoles 4 de diciembre de 2024.

PUBLICACIÓN: 18 de noviembre de 2024  
El Latino Semanal 25 de noviembre de 2024  
2 de diciembre de 2024

Kelly Churney  
Secretaria Municipal Interina  
Ciudad de Palm Beach